

Joven Illuminati hace reír con críticas a problemas de Conce



El mal estado de las veredas y el exceso de cableado aéreo en la ciudad han sido los puntos de sus parodias.



CON EL EXCESO DE CABLES "SE PODRÍA PRACTICAR EL BUNGEE".

Cristian Aguayo Venegas

la reflexión.

El standapero Juan Cea, mejor conocido como el "Joven Illuminati", encontró mediante el contenido humorístico en redes sociales poner en el centro de la conversación algunos de los problemas cotidianos que afectan a los vecinos de Concepción, como el mal estado de las veredas y el enmarañado cableado aéreo.

Con un estilo fresco y una narrativa incisiva, el joven penquista aborda estos temas con un enfoque que mezcla la sátira y la realidad llamado "Concepción, la ciudad de los deportes extremos", logrando que el contenido no solo sea entretenido, sino que también llame a

"Uno como creador de contenido siempre está pensando en qué hacer y he intentado hacer humor con crítica. Generalmente las ideas salen de lo que uno observa y como soy de Conce desde siempre, uno se da cuenta de los problemas que tenemos como ciudad", indicó.

"Es necesario que la gente visibilice estos problemas. Desde el humor igual uno tiene una responsabilidad más allá de hacer reír que es algo que viene y se va. Como en todo tipo de arte es importante también provocar reacciones, aunque uno no es el primero ni el último en darse cuenta de estos problemas, a veces sirven para sentir que uno no es el único que llegó a ciertas conclusiones", afirmó.

Uno de los primeros videos que llamó la atención fue cuando parodió a las veredas en mal estado, registro en el que se le puede ver con una patineta van haciendo estas "rampas naturales".

"Un día iba en dirección de mi casa a un supermercado y le dije a mi polola: ¿cómo lo harán las personas que tienen alguna discapacidad o movilidad re-



CON UN SKATE, EL PENQUISTA RECORRIÓ ALGUNAS CALLES DE CONCEPCIÓN, LAS CUALES NO TIENEN ARREGLOS HACE MUCHO TIEMPO.



EL STANDAPERO SE LUCE CON LOS VIDEOS EN REDES SOCIALES.

ducida para transitar por acá? Esto porque se habla mucho de Conce como ciudad inclusiva u otros eslógans que se intentan levantar acá, pero la verdad es que estamos súper lejos de eso", comentó.

"Intenté abordar desde una tontería y tratando de hacer reír no más, pero el problema es grave, a veces se ve abandonada la ciudad", agregó.

El segundo video que tuvo repercusión fue uno en que hace alusión a la excesiva cantidad de ca-

bles que existen en el tendido aéreo de Concepción, donde asegura irónicamente, que se puede practicar bungee con ellos. "Cuando voy a otras ciudades como Santiago, hay comunas que se ve súper poco cable, al igual como cuando uno pasa por ciertas partes del centro, pero en otras es todo lo contrario", expresó.

"Donde miras hay un cable colgando o muchos cables que uno no sabe para qué sirven. El año pasado estuve como tres días

LA SÁTIRA ES NECESARIA

Cea comentó que "la idea es que los videos se comenten, donde la gente que lo vive a diario pueda hablar, son temas que hay que mejorar. Por ejemplo, para el video de las veredas había varias mamás que comentaban que no podían pasar por ciertas calles como Chacabuco, por ejemplo".

"Hay personas que se sienten dejadas de lado, sobre todo, fuera del centro, donde se sienten apartadas en algo tan básico como poder caminar o transitar por espacios públicos en buenas condiciones, entonces, los videos cumplen su objetivo", agregó.

"En el contenido de los cables, las críticas se han ido más para las empresas

de telecomunicaciones. Todos sabemos que el problema ahí es complejo, pero aproveché de quejarme del alza de la luz, que tampoco tiene tanto sentido", complementó.

"El tema es que Conce es una ciudad que está creciendo hartito en los últimos años, pero es como un adolescente, tiene las piernas y brazos más largos que el resto del cuerpo. Si bien, ninguna ciudad es perfecta, uno aprovecha esas imperfecciones para reírse", dijo.

"Creo que aunque llegara a ser perfecta igual uno se puede reír de esa perfección. Pienso seguir riéndome, mucha gente idealiza a Conce e idealizar a veces trae solo conformismo y estancamiento", afirmó.

Sobre si se vienen más videos sobre Concepción, Joven Illuminati adelantó que "estoy intentando hacer uno semanal sobre cosas de Conce. Les invito a estar siempre atentos. Lo más probable que algún próximo video sea sobre las inmobiliarias o el transporte en la ciudad".

Desde el humor, uno tiene una responsabilidad más allá de hacer reír".

Juan Cea, el "Joven Illuminati"